

Wieder Enttäuschung in Kleinwörden

Schützenfest: Königsfamilie erneut nicht komplett / „Die Damenwelt hat geschwächelt“

HECHTHAUSEN. „Leider haben wir wieder keine komplette Königsfamilie“, so der Vorsitzende Ernst-Günther Aukschun bei der Proklamation der neuen Würdenträger des Schützenvereins Kleinwörden.

Die Stimmung war ein bisschen getrübt, denn auch im vergangenen Jahr kürten die Kleinwörder nur eine Jungschützenkönigin (die NEZ berichtete).

Aber zumindest die Schützenfeststimmung war traditionell gut, begann sie doch mit dem Abholen der Jungschützenkönigin Beeke Feldmann, dem Kinderkönigspaar Sophia Joswig und Jakob zum Felde sowie dem Vogelkönigspaar Sophia Hölter und Rickmer Mahler im Hause Feldmann. Und auch das „volle Haus“ beim Festball trug zur guten Atmosphäre bei. Das traditionelle Aalfrühstück wurde gut angenommen.

Der Sonntagnachmittag stand ganz im Zeichen der Kinder. Während sich auf dem Saal die Kinder aller Altersklassen in Geschicklichkeitsspielen messen konnten, wurde das neue Kinder- und Vogelkönigspaar ermittelt. Der Vorsitzende konnte Michelle Tiedemann und Henning zum Felde zum neuen Kinderkönigspaar krönen. Das Vogelkönigspaar heißt Daria Leddin und Joris Bube. Der Kinder-Pokal ging an Jana Schwarz.



Vorsitzender Ernst-Günther Aukschun (l.) im Kreise seiner Königsfamilie – mit Vogelkönig Joris Bube, Kinderkönig Henning zum Felde, Kinderkönigin Michelle Tiedemann, Vogelkönigin Daria Leddin, Jungschützenkönigin Marlin Kruse, Jungschützenkönig Patrick Beckmann, König Christian Brinkmann, Dieter Jungclaus und Alterskönig Andreas Stenbock.
Foto: Mahler-Leddin

Spannung gab es beim Königsschießen: Als neuer König wurde Christian Brinkmann ausgerufen. Alterskönig wurde Andreas Stenbock.

Bei der Proklamation der Damen sah man viele enttäuschte Gesichter. „Die Damenwelt hat

geschwächelt“, konstatierte Aukschun. Leider konnten keine Königin und Alterskönigin gefunden werden.

Die Jungschützen werden im nächsten Jahr von Patrick Beckmann und Marlin Kruse vertreten. Andrang konnte der Vorstand bei

den Gewinnscheiben vermelden. So siegte auf der Gewinnscheibe 1 Ernst-Günther Aukschun vor Hans Heidtbrock und Günter Tiedemann. Auf der Gewinnscheibe 2 gewann Christine Pörschke vor Rainer Meyer zum Felde und Gerhard Leininger. (uml)